



## Campagne électorale sur le Mont Olympe : les élèves de 6è appelés aux urnes !

publié le 01/04/2022

Un vent d'élection touche le collège à l'occasion de la semaine latine... Et les dieux romains ont décidé de s'en mêler ! Imaginons que l'Olympe soit une démocratie. Jupiter a pour l'instant toujours été le chef des dieux, mais il est temps que cela change ! Son mandat touche à sa fin... et il faut élire celui ou celle qui lui succédera pour gouverner les autres dieux et les mortels. Qui prendra le pouvoir ?

A vous chers élèves de 6è de passer à l'action et de voter pour le ou la candidate qui vous aura séduits.

Pour cela, rendez-vous au CDI où les latinistes de 5è ont exposé des affiches électorales vantant les mérites de leur dieu, déesse, héros ou héroïne "coup de coeur". Des bulletins de vote sont à votre disposition auprès de Mme Gautier.

Tous aux urnes ! L'avenir de l'Olympe (et du monde entier) dépend de vous !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.